
Acta	  acuerdos	  CAM	  
	  

13/12/2018	  	  	  	  	  	  	  12:00	  h,	  despacho	  202	  
	  
Asistentes	  
Marisa	  Arnedo	  
Antonio	  Bernal	  
Antonio	  Morales	  
Jose	  César	  Perales	  
María	  Ruz	  
Daniel	  Sanabria	  
	  
1.	  Aprobación	  del	  acta	  de	  la	  sesión	  anterior	  
Tras	  introducir	  pequeñas	  modificaciones	  propuestas	  por	  el	  profesor	  Bernal,	  se	  
aprobó	  por	  unanimidad.	  
	  
2.	  Informe	  de	  la	  coordinadora.	  
Tras	  dar	  la	  bienvenida	  a	  	  D.	  Antonio	  Morales,	  representante	  del	  alumnado,	  la	  
coordinadora	  pasa	  a	  informar	  de	  los	  siguientes	  puntos:	  	  

• Se	  ha	  ingresado	  el	  dinero	  para	  la	  financiación	  del	  Máster	  en	  este	  nuevo	  
curso	  académico	  y	  se	  ha	  enviado	  la	  justificación	  de	  los	  gastos	  del	  curso	  
anterior.	  

• La	  Escuela	  Internacional	  de	  Posgrado	  (EIP)	  ha	  comunicado	  la	  visita	  de	  los	  
evaluadores	  para	  la	  renovación	  de	  la	  acreditación	  del	  Máster	  el	  25	  de	  enero	  
del	  próximo	  año.	  	  

• La	  EIP	  ha	  informado	  asimismo	  que	  la	  vicerrectora	  de	  docencia,	  Dª	  María	  
López	  Jurado,	  va	  a	  asumir	  en	  este	  período	  	  la	  dirección	  de	  Posgrado.	  
Asimismo,	  en	  enero	  la	  sede	  de	  la	  EIP	  se	  trasladará	  a	  la	  antigua	  biblioteca	  
Biosanitaria.	  

• El	  día	  3	  de	  diciembre	  se	  realizó	  la	  reunión	  con	  el	  alumnado	  para	  
seguimiento	  del	  primer	  período	  de	  docencia.	  Se	  enviará	  un	  correo	  a	  todo	  el	  
profesorado	  con	  las	  sugerencias	  generales,	  y	  de	  manera	  particular	  a	  cada	  
profesor/a	  	  los	  comentarios	  concretos	  sobre	  su	  asignatura.	  	  	  

• Se	  ha	  comunicado	  a	  la	  EIP	  la	  sustitución	  de	  la	  profesora	  Dª	  Mónica	  Triviño,	  
que	  se	  encuentra	  de	  baja	  por	  enfermedad.	  	  Su	  grupo	  lo	  impartirán	  las	  
profesoras	  Daniela	  Paolieri	  y	  María	  Espinosa,	  con	  2	  ECTS	  cada	  una.	  	  

• La	  coordinadora	  informó	  sobre	  la	  encuesta	  que	  realizó	  entre	  el	  profesorado	  
sobre	  la	  posibilidad	  de	  impartir	  en	  inglés	  algunas	  asignaturas	  de	  cara	  a	  una	  
posible	  doble	  titulación	  con	  el	  Máster	  de	  Neurociencia	  Cognitiva	  y	  
Neuropsicología	  Clínica	  de	  Padua.	  	  

• Se	  han	  vuelto	  a	  retomar	  las	  conversaciones	  sobre	  la	  posibilidad	  de	  la	  doble	  
titulación	  con	  el	  Máster	  de	  Psicología	  General	  Sanitaria	  de	  la	  Universidad	  de	  
Córdoba.	  	  

	  



3.	  Propuesta	  de	  modificación	  del	  TFM	  del	  itinerario	  de	  Neuropsicología.	  	  
Se	  quedó	  en	  consultar	  al	  coordinador	  del	  programa	  de	  doctorado	  de	  Psicología	  
para	  conocer	  la	  viabilidad	  de	  las	  diferentes	  propuestas.	  
	  
4.	  Estrategias	  para	  fomentar	  la	  ciencia	  abierta	  en	  investigación.	  	  
Los	  profesores	  Daniel	  Sanabria	  y	  María	  Ruz,	  quedaron	  encargados	  de	  elaborar	  
información	  y	  enviarla	  al	  profesorado	  del	  Máster	  para	  promover	  el	  prerregistro	  de	  
las	  investigaciones	  que	  se	  realizan	  en	  los	  TFM.	  
	  
5.	  Ruegos	  y	  preguntas	  
El	  profesor	  Antonio	  Bernal	  planteó	  la	  conveniencia	  de	  llevar	  a	  una	  reunión	  de	  
profesorado	  la	  financiación	  de	  la	  investigación	  animal.	  La	  coordinadora	  incidió	  en	  
que	  los	  criterios	  de	  financiación	  son	  comunes,	  equitativos	  y	  no	  dependen	  de	  la	  
naturaleza	  de	  la	  investigación	  en	  cuestión.	  
El	  profesor	  Daniel	  Sanabria	  comentó	  la	  necesidad	  de	  evitar	  aprendizajes	  que	  no	  
estén	  basados	  en	  la	  evidencia	  científica	  durante	  el	  periodo	  de	  prácticas.	  
	  
	   	   	   	   	   	   	   A	  las	  14:15	  finalizó	  la	  reunión.	  
	  
	  


